

Saute-mouton

Il était un berger qui avait beaucoup voyagé. Il arriva un jour, avec son petit troupeau de moutons, par le canal, à Saint-Valery sur Somme.

Il vit d'abord un splendide soleil levant, avec des couleurs orange et rouge qui se reflétaient sur le sable humide. Poursuivant son chemin, il s'arrêta après la digue pour installer son campement et l'enclos pour ses compagnons de route. L'herbe était grasse et salée. Le berger découvrit une plante en forme d'oreille de cochon. Les moutons en raffolèrent et le berger en profita pour la goûter. Mais un passant malveillant lui cria :

« Rentre à t'baraque, c'est poin tin coin ! »

Les moutons, qui étaient fatigués du voyage, furent très déçus de cet accueil.

Un jour, les moutons étaient tranquillement en train de brouter en Baie quand ils entendirent quelqu'un appeler : « A l'aide ! ». Ni une ni deux, les moutons décidèrent d'aller porter secours. Ils découvrirent un groupe de randonneurs avec leur chien. Ils étaient coincés dans la vase.

Aimant jouer à saute-mouton, ils étaient forts en agilité. Ils parvinrent à sauver chien et randonneurs grâce à leur technique ancestrale : un mouton, sur un mouton, sur un mouton, sur un mouton...ainsi de suite jusqu'à former un pont.

L'histoire du sauvetage se répandit dans le village. Tout le monde félicita ce troupeau venu d'ailleurs et leur berger. Le chien fut adopté par le berger et l'histoire de « saute-mouton » racontée et encore racontée.